	Litoralpress	Med	lia	de Información http://www.litoralpress.	http://www.litoralpress.cl		
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación	
03/07/2012	LA CUARTA - STGO-CHILE	8	2	FERIANTES DE CALAMA HACEN BUENAS MIGAS CON LOS CAPOS DE	20,6x10,4	-	
				CODELCO		No Definido	

Para la modernización de las ferias de la Segunda Región

Feriantes de Calama hacen buenas migas con los capos de Codelco

Proyecto busca generar un impacto positivo en la ciudad y reconocer la labor que desarrollan.



Litoralpress Media de Información http://www.litoralpress.cl								
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación		
03/07/2012	LA CUARTA - STGO-CHILE	8	3	FERIANTES DE CALAMA HACEN BUENAS MIGAS CON LOS CAPOS DE	10,7x11,6	-		
				CODELCO		No Definido		

Tras una visita a la Segunda Región hecha por el vicepresidente de la Asociación Nacional de Organizaciones de Ferias Libres, Persas y Afines (Asof A.G.), Froilán Flores, y Nelson Marillán, encargado de regiones de dicha entidad, se pudo constatar que los feriantes de la zona están con las pilas puestas con el objetivo de mejorar su actividad.

En Calama, los dirigentes se reunieron con los representantes de la feria itine-

rante del Sindicato Progreso Nº 1, quienes detallaron el éxito de las negociaciones obtenidas con Codelco, organismo que -según Asof- a través de las Minas Ministro Hales (MMH) y Gaby financiarán un proyecto de modernización de los puestos de 460 locatarios de la ciudad.

DIRIGENTES COMPROMETIDOS

María Albornoz, presidenta del Sindicato Progreso Nº 1, comenta que el origen de las gestiones realizadas con distintas empresas y mineras locales se debe a que la feria estaba fea, desordenada y los encargados de Codelco se dieron cuenta de que era una necesidad".

Para Nelson Marillán, los aportes de las mineras marca un precedente para otras instituciones que estén interesadas en apoyar este tipo de proyectos: "Estos mercados abastecen a un 70% de los chilenos sólo en frutas y verduras; somos un rubro reconocidamente relevante y clave en el mejoramiento de la alimentación de los chilenos".

Cabe señalar que el proyecto será evaluado por profesionales de Codelco.